Liebes Publikum, liebe Helfer,

unser Theaterstück "Käpt'n Freddy auf großer Fahrt" ist wieder in den heimischen Hafen eingelaufen. Nach zahllosen Vorbereitungen und unzähligen Übungsstunden ist unsere MS Rieden mit unserer Premiere am 21.03.2024 in See gestochen.

Die bunt zusammengewürfelte Crew, bestehend aus dem meistens betrunkenen Kapitän Freddy Quintuso (Frank Rode), der 1. Offizierin Dörte Hansen (Andrea Wanitschka), der Animateurin Ritta Ritalieni (Birgit Werner), dem Kombüsenchef Hannes Laber (Jürgen Soter), dem Schiffsmechaniker Schrauber (Johannes Michel) und der Stewardess Beatrice Strudel (Annika Lachnit), steht vor einem großen Problem: der marode Flussdampfer, die MS Rieden, läuft der Stilllegung entgegen. Da dies die Entlassung der ganzen Crew zur Folge hätte, versuchen alle an Bord mit der vielleicht letzten Chance einen unbekannten Prüfer unter den Gästen Heidi Schiffer (Andrea Hildebrandt), Freifrau Henriette vom Schneckenberg (Andrea Hinske), Tim Schmelzer (Dominik Köhler), Dr. Uwe Weberknecht (Bernd Hildebrand), Irene Weberknecht (Carolin Hinske) und David Dikasso (Svenja Kremling) zu enttarnen. Jedoch kommt es auf der Fahrt immer wieder zu unerwarteten Zwischenfällen, die für viel Chaos und Aufregung sorgen und wenig Gutes verheißen. Gelingt es ihnen am Ende, den Prüfer vom Schiff und den Qualitäten der Besatzung zu überzeugen?

Über vier Veranstaltungstage ließen Poolnudelpolka, Spinnenbeschwörungstänze oder der "Hechtbye-bye-Rettungstritt" bei den Zuschauern kein Auge trocken. Hierbei begleitete die charmante Moderation durch Lisa Bux und Anneliese Driehorst das Publikum durch den Abend und soufflierten zudem den Darstellern auf der Bühne. Auch die vielen regionalen Bezüge im Theaterstück ernteten viel Applaus, welches die Aufführung zu einem unvergesslichen Ereignis machte.

Wir bedanken uns bei ihnen für das durchweg positive Feedback, das wir nach den Veranstaltungen erhalten haben. Ihre Unterstützung bedeutet uns sehr viel und hat dazu beigetragen, dass wir unsere Leidenschaft für das Theater mit einem so wundervollen Publikum teilen konnten.

Wir hoffen, dass Sie die Aufführung genauso genossen haben wie wir und dass wir sie ebenfalls zu unserem nächsten Stück begrüßen können.

Aber natürlich wäre die Veranstaltung erst recht nicht ohne die zahlreichen fleißigen Helfer möglich gewesen, die sich in den vielen Bereichen rund um das Theaterstück, sei es in den Vorbereitungen und der Organisation, aber auch während der Veranstaltungen vor und hinter den Kulissen engagiert haben.

Auch an euch ein herzliches Dankeschön!

Die Theatergruppe Oberrieden 
© Annika Lachnit und Jero Schäfer



















